

Hunosa amplía el contrato de gestión de los economatos al retrasarse su venta

Lacera mantendrá abiertos los supermercados de la empresa minera al menos hasta el 31 de enero tras prorrogarse un mes el acuerdo

Mieres / Langreo, L. M. D.
Andrés VELASCO

La empresa Lacera seguirá gestionando los economatos de Hunosa al menos un mes más. La última prórroga firmada por la hullera con la empresa que se encarga de los 14 centros comerciales finalizaba el día 31 de diciembre. Sin embargo, al no haberse concretado aún la venta de los economatos —ni siquiera se ha convocado el concurso— Hunosa volverá a ampliar el contrato con Lacera al menos hasta el 31 de enero.

Uno de las primeras metas que se fijó la actual dirección de Hunosa, presidida por María Teresa Mallada, dentro del plan de ahorro de la empresa estatal fue la venta de los economatos. Los cálculos iniciales de la hullera pasaban por un ahorro anual de unos 3 millones de euros, además del precio final por el que se venderían los 14 economatos.

Según señalaron fuentes sindicales a este diario, Hunosa está ultimando los pliegos de condiciones para sacar a la venta los economatos en las próximas semanas. En su momento, la hullera pública desveló que había media docena de grandes compañías del sector que pretendían negociar la compra de los supermercados de Hunosa. Ahora, según apuntaron las fuentes consultadas, a penas quedan un par de ellas, aunque parece que una de ellas está pujando realmente por hacerse con la red de economatos de la compañía estatal minera.

Por lo que los sindicatos parecen estar tranquilos es por el cumplimiento del compromiso que Hunosa adquirió en la negociación del plan de empresa al respecto de los economatos. La hullera pública había pactado —y firmado— que los centros comerciales se venderían a una compañía que garantizase el mantenimiento de los puestos de trabajo y la supervivencia de los catorce supermercados de la empresa estatal. Además, Hunosa también está cumpliendo, a través de las prórrogas que va firmando con la firma de servicios asturiana Lacera, la otra de sus promesas, que era la de dejar abiertos los economatos mientras no se concretase la venta de los mismos, manteniendo además la plantilla actual.

La posibilidad de un cierre de los economatos provocó a co-



La línea de cajas del economato de Hunosa en Sama. | JUAN PLAZA

Dos empresas siguen interesadas en adquirir la red comercial de la compañía estatal

mienzos de año numerosas y sonoras protestas en las comarcas mineras. Ante los establecimientos del valle de Turón, Mieres, Ciaño, Barredos o El Entrego los vecinos se concentraron durante semanas para presionar a la hullera pública para evitar el cierre de los economatos. Destacaban que seguía siendo un servicio necesario sobre todo en zonas como Turón o Barredos, donde la oferta comercial es escasa y los economatos contribuyen a que no se disparen los precios.

En cualquier caso, la incertidumbre sobre el cierre también provocó cierto desabastecimiento en las superficies. Algunas áreas tanto de productos alimentarios como textiles no presentaban la plenitud de antaño. Para evitar este problema, los sindicatos mediaron con Hunosa y según apuntaron diversas fuentes, los economatos ya vuelven a ofrecer la oferta habitual de productos y se ha garantizado un

correcto suministro durante la campaña de Navidad que está en marcha.

La venta de los economatos de Hunosa también ha generado preocupación entre los proveedores. Hunosa adquiere la mayor parte de los productos a pequeños suministradores de la región y estos temen que los futuros propietarios dejen de comprarles. De hecho señalan que las empresas que han mostrado interés por adquirir los economatos son cadenas que tienen sus propios productos. Afirman que si Hunosa deja de comprarles se verán obligados a recortar sus plantillas.

Hunosa cuenta actualmente con economatos en Mieres, Turón, Sama, Ciaño, Sotrandio, Pola de Lena, Moreda, Pola de Siero, Barredos, Bimenes, El Entrego y La Foz de Morcín. A esta lista de 12 supermercados habría que sumarle otros dos, que son gestionados por la Fundación Santa Bárbara (Fusba), dependiente de Hunosa. Se trata de los establecimientos de Ujo (Mieres) y Carbayín (Siero) con lo que la red de economatos de Hunosa está formada por 14 establecimientos comerciales que en algunos casos, como por ejemplo el de Sama, han sido reformados y puestos al día recientemente.

El Principado ayuda con 8.000 euros a los concursos de entibadores

Mieres / Langreo, L. M. D.

El Principado de Asturias, a través de la Consejería de Economía y Empleo, ha aprobado un total de 8.000 euros en ayudas para la celebración de concursos de entibadores “y otras actividades” mineras, como el campeonato de bateo de oro de Navelgas. Estas subvenciones se conceden a los concursos y actividades celebradas a lo largo de este año 2014.

La ayuda más importante, de 1.700 euros, se otorga al concurso de entibadores más veterano, que ya va por su edición LXX. Organizado por el Club de Entibadores Bocamina, el certamen se celebró en las fiestas de Sama. Para la Asociación de Entibadores Mineros de Santa Bárbara (Tineo) se dieron 1.500 euros, y al Club Entibadores del Caudal (en las fiestas de San Juan de Mieres) se otorgaron 1.600 euros. También recibieron ayudas los concursos de la Asociación Santa Bárbara (Mieres) y La Encelegá (La Camocha), además del Orfeón de Mieres y la asociación de bateo Barcia Ecus (Navelgas).

ESTE DOMINGO ABRIMOS | **modoo** CENTRO COMERCIAL

nickelodeon DORA la EXPLORADORA EN MODOO

CONOCE A DORA EN NUESTRO MEET & GREET
Espectáculo y sesión de fotos con Dora

VIERNES 26 DE DICIEMBRE
de 18:00 a 21:00H

SÁBADO 27 Y DOMINGO 28 DE DICIEMBRE
de 12:00 a 14:00H y de 18:00 a 21:00H

nickelodeon
www.nickelodeon.es

www.cochesderenting.es

¿Alguien le da lo que quiere por su "viejo" coche?

Con nosotros es posible porque usted propone el precio del nuestro

***laplaza.hotel** **Fiesta Fin de Año con DJ ¡Nochevieja en Luanco!**

MENÚ FIN DE AÑO

- Crepes de marisco,
- Jamón ibérico de bellota
- Vieiras con foie
- Crema de nécoras
- Bogavante del Cantábrico
- Lubina del Cabo Peñas
- Sorbete de lima
- Solomillo hojaldrado o lechazo
- Mousse de turrón con frutos rojos
- Bouza do Rei, Viña Real, Cava Nature Cuvee
- Café

75 euros/pers.

OFERTA ESPECIAL

Alojamiento día 31 de diciembre
Menú de "Fin de Año" en Restaurante Robus
Desayuno buffet en el hotel
100 euros/pers.*

* Precio por persona en habitación doble.
Plazas limitadas. Consulte otras ofertas fin de año.

ROBUS PESCADOS & MARISCOS
Telf.: 985 880 879 • 985 881 195 • Luanco, Asturias
www.laplazahotel.net • info@laplazahotel.net